



---

## **GSK annonce un investissement industriel de 45 millions d'euros sur son site de production d'Evreux et chez ses fournisseurs en France**

**GSK France célèbre aujourd'hui la milliardième cartouche d'aérosols produite sur son site d'Evreux et annonce de nouveaux investissements d'un total de 45 millions d'euros pour la période 2014-2016 : 35 millions d'euros dédiés à l'amélioration continue de la compétitivité de l'usine, de ses programmes HSE ainsi qu'à la réduction de son empreinte carbone ; 10 millions d'euros sur les sites de certains de ses fournisseurs basés en France. GSK s'engage par ailleurs à maintenir le niveau de l'emploi industriel sur ce site spécialisé dans la production de médicaments respiratoires sur cette même période.**

### **Des investissements pérennes**

Après des investissements continus sur le site d'Evreux, d'environ 130 millions d'euros ces six dernières années, GSK annonce 35 millions d'euros supplémentaires (dont 14 millions en 2014) pour la période 2014-2016. Dans un processus d'amélioration continue, ces investissements permettront de renforcer les standards de sécurité et de qualité, d'améliorer la performance industrielle et de diminuer l'empreinte carbone du site.

La visibilité conférée par les décisions des autorités pour assurer des conditions équilibrées au développement des médicaments à visée respiratoire en France, alliant sécurité sanitaire, restauration des comptes sociaux et compétitivité industrielle permet également à GSK de s'engager une nouvelle fois pour la pérennité de ce site de haute technologie, à forte valeur ajoutée sanitaire, économique et sociale.

Attaché au dynamisme de l'économie locale et conscient de l'importance de travailler en partenariat avec ses fournisseurs, GSK a par ailleurs prévu de consacrer 10 millions d'euros afin de permettre à deux de ses principaux fournisseurs basés en France de moderniser et faire évoluer leurs équipements de haute technologie nécessaires à la fabrication de composants entrant dans la composition des médicaments respiratoires. Ces investissements sont l'illustration très concrète des effets d'entraînement économiques positifs du laboratoire sur les autres acteurs de la chaîne de valeur du médicament dans notre pays.

Ce nouvel investissement de GSK à Evreux est le résultat des efforts de productivité continus qui y ont été menés depuis 2008, facteurs clés de la pérennité du site. Cette adaptation permanente et proactive à l'environnement concurrentiel international a en effet permis une hausse substantielle des volumes produits, avec une projection de 155 millions de boîtes produites en 2014 comparés à 131 millions en 2012.

De par son excellence industrielle, la haute qualification de sa main d'œuvre et l'amélioration de ses processus de production pour répondre aux besoins des marchés mondiaux, le site GSK d'Evreux est aujourd'hui capable de remporter des appels d'offres sur des marchés émergents, dont le coût du travail est pourtant bien inférieur. Parmi les exemples les plus récents : l'Arabie Saoudite, le Kenya, le Rwanda, l'Iraq et la Syrie. Ainsi, avec 85% de sa production exportée vers 120 pays, l'usine contribue positivement à l'excédent commercial de la France.

Roger Connor, Président de l'ensemble des activités de production du groupe GSK au niveau mondial, déclare: "Cet investissement montre combien nous reconnaissons la valeur de nos équipes à

Evreux. Nos collaborateurs y produisent des produits respiratoires pour le bénéfice des patients à travers le monde. Nous évoluons dans un environnement très concurrentiel ; cet investissement est un vote de confiance envers nos employés, leurs compétences, standards et dynamisme.”

#### **A propos du site d'Evreux :**

Créé en 1968, le site de GSK Evreux est spécialisé dans la production de médicaments dédiés au traitement des maladies respiratoires comme l'asthme et la Broncho-Pneumopathie Chronique Obstructive (BPCO).

Avec un effectif de plus de 1150 collaborateurs - dont environ 860 emplois industriels, 150 millions d'unités ont été produites sur le site en 2013, pour 6 médicaments sous forme d'aérosols médicamenteux et de systèmes de distribution de poudre à inhaler (Diskus®, Rotadisks®).

100% des médicaments respiratoires de GSK commercialisés en France sont produits à Evreux. 85% des volumes produits sur le site sont exportés vers plus de 120 pays dont le Japon et les Etats-Unis.

#### **A propos du laboratoire GSK :**

Le laboratoire GSK est l'un des acteurs majeurs de l'industrie pharmaceutique mondiale avec des médicaments de prescription dans plus de 10 domaines thérapeutiques, des vaccins ainsi que des produits d'automédication et d'hygiène bucco-dentaire.

Sa mission est d'améliorer la qualité de vie des patients pour que chaque être humain soit plus actif, se sente mieux et vive plus longtemps. Plus de 99 000 collaborateurs dans plus de 100 pays s'y consacrent au quotidien.

En France, GSK est un laboratoire international de premier plan en termes d'emploi, d'investissement industriel et de R&D. Il est présent tout au long de la vie du médicament avec notamment deux sites de R&D et quatre sites de production. Impliqué depuis plus de 40 ans dans les maladies respiratoires, GSK est à l'origine de découvertes historiques dans les traitements de l'asthme, la BPCO, la rhinite allergique, mais également l'HTAP et les infections respiratoires.

Pour faciliter vos recherches et vous aider à réaliser vos dossiers et articles, un « espace médias » vous est dédié sur le site Internet [www.gsk.fr](http://www.gsk.fr)

#### **Contacts Presse :**

Laurence Mertz-Goussu - Tél. 01 39 17 84 92 - Fax : 01 39 17 86 56 - [laurence.l.mertz@gsk.com](mailto:laurence.l.mertz@gsk.com)  
Sophie Durand – Tél. 01 39 17 86 09 - Fax : 01 39 17 86 56 - [sophie.s.durand@gsk.com](mailto:sophie.s.durand@gsk.com)